

La Feria de Teatro rendirá homenaje a los profesionales que están «detrás del telón»

La programación infantil del certamen de Ciudad Rodrigo se ha convertido en una «actividad diferenciadora»

La programación infantil de la Feria de Teatro de Castilla y León se ha convertido en «una actividad diferenciadora», tal y como ha señalado esta misma mañana el alcalde de Ciudad Rodrigo, Javier Iglesias, durante la presentación del Divierteatro.

'Entre cajas. El Teatro por dentro', es la temática elegida en la décimocuarta edición de este certamen, en clara alusión a todos esos profesionales a los que no se ve pero que forman parte activa del montaje teatral.

«Queremos rendir homenaje a todos los que trabajan detrás del telón, es importante que los niños conozcan que es imprescindible el trabajo coordinado de muchos profesionales y sin ellos sería imposible llevar a cabo una obra», apunta Miriam Hernández, coordinadora del Divierteatro.

En lo que a los números se refiere, el programa Divierteatro cuenta con 26 propuestas pedagógicas diferentes, entre las que se incluyen talleres de actividades, dos grandes juegos y tres espacios multifuncionales.

Durante los primeros días del mes de agosto, la organización de la feria se ha encargado de formar a 70 monitores, mayores de 21 años, que serán los encargados de desarrollar las actividades y que estarán apoyados por otros 20 jóvenes.

La programación infantil, complementaria a la feria, «aunque no por eso segundona», afirma Iglesias, se celebrará los días 24, 25, 26 y 27 de agosto en las Plazas del Conde y de Béjar en horario de mañana.

La media de niños que participan en cada edición supera los 4300.